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Beantwortung von Anfragen 

 
 
 
Betreff: Anfragen u. Anträge im Ortsrat Barmke am 19.11.2018 
 
 
 
Anträge und Anfragen – Sitzbänke 
 

Der Ortsbürgermeister erinnert an Sitzbänke, die in zentraler Dorflage in Barmke 
aufgestellt waren und vor längerer Zeit abgebaut wurden. Eine Bank am Lindenhorst 
wurde durch einen Pkw beschädigt und eine andere wurde am Dorfplatz entfernt, als 
der Baum gefällt wurde. Um die Bänke wieder aufstellen zu können, solle die 
Finanzierung mit der Bürgerstiftung geklärt werden, wobei es keine neuen Bänke sein 
müssten. Die Abklärung des rechtlichen Rahmens bzw. die Erteilung einer 
Genehmigung müsse von der Verwaltung erfolgen. 
 
Einige Ortsratsmitglieder fragen an, wo die abgebauten Bänke verblieben seien. 
 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Bank vom Dorfplatz war beim Ausbau beschädigt worden und konnte nicht mehr repariert 
werden. Die Bank am Lindenhorst wurde, wie durch Dr. Weferling berichtet, bei einem 
Verkehrsunfall irreparabel beschädigt. An beiden Standorten werden nach Rücksprache mit 
Dr. Weferling baldmöglichst wieder Bänke aufgestellt. Die Materialien für die Bänke kommen 
aus dem Lagerbestand des Betriebshofes. 
 
 
Im Auftrag 
 
gez. Bode 
 
(Bode) 

Helmstedt, den   07.12.2018 

Im RIS unter: STN162/18 


